

# Abril al día

## POLITICA VITIVINICOLA

El ministro de Agricultura, Pesca y Alimentación, presentó, el pasado día 1, ante la Comisión correspondiente del Congreso de los Diputados, las líneas a seguir en torno a la política vitivinícola.

José Luis Álvarez anunció la potenciación de los convenios de colaboración para la regulación del mercado de vinos de mesa —a través de entidades colaboradoras— que pretende evitar que el FORPPA adquiera vinos en régimen de garantía para su transformación en alcohol.

Asimismo, el ministro añadió que se pretende potenciar al máximo nuestras exportaciones de vino, estableciendo para ello unas restituciones a las exportaciones de vino a granel sin denominación de origen, en cuantía que permita situar dichas exportaciones españolas, en condiciones competitivas en los mercados internacionales.

## SANTO TOMAS DE VILLANUEVA, PROXIMO DOCTOR DE LA IGLESIA

Santo Tomás de Villanueva, nacido en Fuenllana (Ciudad Real),

en 1846 y copatrono de esta diócesis con San Juan de Avila, puede ser proclamado doctor de la Iglesia en un futuro próximo.

Santo Tomás fue agustino, arzobispo de Valencia y principal figura de la reforma católica. Ingresó en la Orden de San Agustín en 1515 y se ordenó sacerdote en 1520, pasando a ser provincial de Andalucía hasta ser nombrado arzobispo de Valencia. Murió en 1555.

## EL OBISPO DE LA DIOCESIS CONCELEBRA CON CIEN SACERDOTES

Conmemorando así el Miércoles Santo, el obispo de la diócesis, monseñor don Rafael Torija de la Fuente, concelebró en la catedral la misa crismal con cien sacerdotes de todos los puntos de la provincia. Durante el acto religioso renovaron sus promesas de fidelidad al sacerdocio y oraron con palabras del Papa Juan Pablo II. Cinco jóvenes —de Tomelloso, Infantes, Porzuna, Puertollano y Argamasilla de Alba— recibieron el diaconado.

Tras la bendición de los óleos para los catecúmenos y para los enfermos y la consagración del

Oleo del Crisma, monseñor Torija pronunció una vibrante homilía en la que mantuvo la necesidad de renovar su fidelidad al sacerdocio, delante de todo el pueblo de Dios.

## LA RESIDENCIA «EL DONCEL», REMODELADA

Según un anuncio hecho público por la Dirección provincial del Ministerio de Cultura, Instituto de la Juventud y Promoción Comunitaria, la residencia juvenil «El Doncel» será remodelada en breve plazo, eliminando sus barreras arquitectónicas actuales. El importe de la obra está valorado en seis millones cuatrocientas mil pesetas.



## COLEGIO UNIVERSITARIO: NUEVO DIRECTOR

Jesús Blanco Campaña ha sido